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校長の矢野でございます。本日はお忙しいところ、また足元の悪い

なか、おいでいただきありがとうございます。 

新型コロナウイルス感染症の影響で休校が長引いた関係で、生徒も

保護者の皆様も進路に対しまして大きな不安を抱えておられること

と思います。 

まず授業時数に対する不安があろうかと思いますが、結論から申し

上げますと、決して余裕があるわけではありませんが、授業時数は確

保されていますのでご安心ください。元々明石市は６月１日からの一

斉再開、夏休みの大幅削減を行い、１５日一斉再開、夏休み１７日確

保を行う市と比べましても大幅に日数を挽回し、規定通りの週を確保

したうえ、例年に比べて行事の縮小、中止などもあり対応できる見込

みです。 

但し、今後も常に授業時数をにらみながら教育課程を運営していく

とともに、授業の質も高め、決して３年生に不利益が生じることのな

いよう努めてまいります。 

２つ目の不安として夏休み中行われておりましたオープンハイス

クールがどのようになるかという点につきましても、現在中学校側と

高校側の代表が折衝を重ね、土日の活用など、受験生にとって必要な

情報が得られる機会は決してなくさないようにお願いしているとこ

ろです。今後、教育委員会、高校側からも返答があろうかと思います。 

他にも様々な不安な点があろうかと思いますが、令和２年度生は進

路においても不運だった。ということがないように、職員は勿論、中

学校組織、教育委員会、連携して取り組んでおりますので、どうかご

安心いただき、「心配せんと、学校で頑張っておいで！」とお声かけ

いただきますよう、お願いいたしまして、私からのご挨拶とさせてい

ただきます。ありがとうございました。  


